

HIPSI

Satlantas Polres Semarang Raih Juara 1 Kinerja Terbaik! Bukti Nyata Layanan Cepat dan Responsif untuk Masyarakat

Agung widodo - JATENG.HIPSI.OR.ID

Nov 14, 2024 - 20:57



Foto: Dirlantas Polda Jateng, Kombes Pol Sonny Irawan Berikan Penghargaan Kepada Satlantas Polres Semarang.

Kota Semarang- Satlantas Polres Semarang berhasil menorehkan prestasi gemilang dengan meraih penghargaan Juara 1 Kinerja Terbaik untuk Polres tipe B dari Direktorat Lalu Lintas Polda Jateng. Penghargaan bergengsi ini diterima langsung oleh Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto, dalam acara Analisa dan Evaluasi (Anev) Semester II di Quest Hotel, Kota Semarang, yang juga dihadiri oleh pejabat utama Polda Jateng serta jajaran Kasat Lantas se-Jawa Tengah. Kamis (14/11/2024).

Dirlantas Polda Jateng, Kombes Pol Sonny Irawan, menyerahkan penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi atas berbagai pencapaian luar biasa Satlantas Polres Semarang, mulai dari kecepatan laporan, patroli rutin pagi dan malam, hingga quick response dalam menangani permasalahan lalu lintas. Aktifnya Satlantas di media sosial dalam memberikan edukasi kepada masyarakat juga menjadi penilaian penting dalam penghargaan ini.

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto, menyampaikan kebanggaannya atas kerja keras seluruh personel Satlantas.

“Penghargaan ini adalah bukti nyata dedikasi tim kami dalam melayani masyarakat Kabupaten Semarang dengan respons cepat, layanan humanis, dan profesionalisme tinggi,” ujar Kapolres.

Sementara itu, Kasat Lantas Polres Semarang, AKP Lingga Ramadhani, menekankan bahwa penghargaan ini menjadi motivasi besar untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan, terutama menjelang Pemilu Serentak 2024 dan Operasi Lilin 2024.



“Kami siap menjaga kelancaran arus lalu lintas di jalur utama, jalan tol, dan area

vital lainnya saat musim liburan. Koordinasi intensif dengan pihak terkait juga akan kami perkuat demi keamanan dan kenyamanan masyarakat,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Dirlantas Polda Jateng juga menyampaikan beberapa arahan strategis untuk meningkatkan layanan lalu lintas di seluruh Jawa Tengah, termasuk mitigasi cepat terhadap aduan masyarakat, menghindari pungli, dan memperkuat patroli dialogis bersama Satreskrim, Satsamapta, dan Binmas.

Di akhir acara, arahan dari Dirlantas mengingatkan agar seluruh jajaran lalu lintas di Jawa Tengah senantiasa memberikan pelayanan prima dan menjaga kepercayaan publik. Peningkatan kualitas dan profesionalisme menjadi komitmen utama Satlantas Polres Semarang, sekaligus dorongan bagi personel untuk terus berinovasi dalam memberikan keamanan dan kenyamanan berlalu lintas.

Sumber: Humas Polres Semarang

Editor : JIS Agung